Advierte Evo Morales sobre la ideología colonialista del gobierno actual en Bolivia



México, 2 dic (RHC) El expresidente Evo Morales advirtió sobre la posición ideológica colonialista de la cúpula gubernamental que propinó el golpe de estado de Bolivia, la cual se muestra muy servil al imperialismo norteamericano con irrespeto a la identidad y dignidad del pueblo.

Mediante la red social Twitter el líder indígena enfatizó que la autoproclamada presidenta interina, Jeanine Áñez; y su gabinete pretenden transgredir la soberanía e independencia del Estado plurinacional, con medidas que someterán el desarrollo nacional al Fondo Monetario Internacional.

En ese sentido, Morales aseguró que las relaciones internacionales son para fortalecer los vínculos de Bolivia con el mundo, no para permitir que "vuelva el saqueo de los recursos naturales del país sudamericano", escribió en la plataforma digital.

Al respecto, el exmandatario asilado en México desde el 12 de noviembre precisó que al movimiento indígena y a los trabajadores bolivianos, "nadie nos

arrebatará nuestra ideología anticolonialista y antiimperialista", destacó en Twitter.

Asimismo, evocó el legado de Tupac Katari, Bartolina Sisa, Zárate Willca y El libertador Simón Bolívar, quienes durante las luchas en tiempos de la colonia y la República dieron sus vidas por la independencia americana.

"Los movimientos indígenas organizados en movimientos sociales, han entregado sus vidas por más de 500 años, luchando contra el colonialismo e imperialismo. Hoy los golpistas hablan de desideologizar las relaciones con el hermano pueblo de Venezuela por mandato de #EEUU, no podrán", insistió finalmente Morales en otro mensaje de Twitter.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/208825-advierte-evo-morales-sobre-la-ideologia-colonialista-del-gobierno-actual-en-bolivia$



Radio Habana Cuba